



Dans le cadre de la surveillance des lignes électriques un survol de la commune par hélicoptère est prévu.

ENEDIS vous informe qu'entre le 12 et le 23 avril 2021, des vols seront réalisés à très basse altitude pour la réalisation de diagnostics des réseaux électriques de la commune.

Une collecte d'information importante permettant à Enedis par la suite, de réaliser un diagnostic précis des points de fragilité. Nous pourrons ainsi cibler les opérations de maintenance et d'élagage à entreprendre, et donc éviter d'éventuelles pannes électriques

Nous vous remercions de relayer cette information auprès des habitants de la commune.

La sécurité et la qualité d'alimentation électrique des clients sont une priorité pour Enedis.

Pour plus de renseignements, votre interlocuteur privilégié reste à votre disposition. N'hésitez pas à le contacter.